

A fond contre le cancer

COURSE À PIED - DUATHLON A Ecublens, des centaines d'athlètes se sont mobilisés en faveur de l'Association Destiny.



Des centaines d'enfants et de coureurs confirmés ont animé la course populaire.

Photos Janine Jousson

Plus de 500 athlètes de tout âge se sont retrouvés à Ecublens pour disputer les compétitions populaires — courses à pied et duathlon — organisées par l'Association Destiny dont le but est de soutenir la lutte contre le cancer. Cette troisième édition a été l'occasion de rendre hommage au fondateur de ces joutes sportives de la solidarité, Philippe Avondo, décédé il y a quelques semaines des suites de la terrible maladie. Désormais, la manifestation associera le nom de cette personnalité rayonnante en lui dédiant un mémorial. Samedi, les deux vainqueurs de la course à pied des adultes, le Combiere Francesco Cristiano et Francesco Rizzo, ont dédié la

victoire à leur ami Philippe.

Frère du défunt, Serge Avondo, responsable de l'organisation, n'a pas caché son émotion devant l'immense élan de générosité que suscitent ces courses: «C'est formidable, nous avons triplé les inscriptions par rapport à l'année dernière, cela aussi bien en course à pied qu'au duathlon. Et les dons de parrainage ont été également supérieurs aux éditions précédentes.» Le rendez-vous sportif fraternel et amical d'Ecublens bénéficie aussi du soutien de la commune et pour la première fois cette année de la protection civile. Au total, 250 bénévoles se sont engagés durant ces deux journées. Côté animation, divers stands sur le thème général de la santé occu-

paient les alentours du stade du Crosset.

Récent champion de Suisse de la montagne dans la classe d'âge 45 à 50 ans, Francesco Cristiano a pris rapidement la tête de la course, au coude à coude avec l'autre Francesco, Rizzo de son nom. Tous se sont partagé la victoire en bouclant les 8 km en 27'42". Le junior Chris Bellet, de Chavornay, a pris la 3e place devant Antonio Piuto, de Crissier, et Alain Pasquier, de Forel. Le Lausannois Julien Borgognon, 7e au général, occupe la tête du classement des participants de plus de 56 ans.

Chez les dames, la Pulliérane Chama Switalski a réussi son retour à la compétition après quatre ans d'absence, en gagnant dans le temps de 37'1"17.

Elle précède Ursula Gachoud, de Bussigny, et Sybille Marthy, du Footing-Club du pied du Jura.

Victoire lausannoise

Sur le grand parcours du duathlon, deux fois 3,5 km à pied et 20 km à vélo, le Lausannois Michel Ivanov s'est imposé en 57'45"40. Philippe Bulliard, de Grandvaux, et Nicolas Vuillet, d'Epalinges, ont pris les 2e et 3e places. Tanya Diem a réalisé le meilleur chrono féminin en 1 h 06'11". Valérie Vuillet, d'Epalinges, a terminé 2e et Séverine Dal Molin 3e. Près de 250 participants ont pris le départ de ce duathlon qui comprenait également des distances réduites pour les jeunes.

KLAUS SCHAEFER